

ENTORNO

## La Rioja decreta dos semanas de confinamiento perimetral ante la escalada del Covid-19

Las medidas afectan también a los centros deportivos, que deberán restringir su aforo al 50% o al 60% y que deberá cerrar obligatoriamente antes de las 21.00.

Palco23  
21 oct 2020 - 14:33



Otra comunidad autónoma toma medidas para atajar los efectos de la segunda oleada del Covid-19. El Gobierno de La Rioja ha decidido restringir la entrada y salida de ciudadanos a la comunidad a los desplazamientos que no sean motivados durante quince días, además de establecer restricciones de aforo en los centros deportivos.

Las restricciones en la comunidad comenzarán el próximo viernes, 23 de octubre, y se prolongarán hasta la medianoche del sábado 7 de noviembre, según ha anunciado la presidenta de la comunidad autónoma, Concha Andreu.

Las medidas tomadas por el Gobierno regional incluyen la recomendación de no salir de los municipios y la prohibición del consumo en barra en los establecimientos de

hostelería, además de su cierre a las nueve de la noche. El Gobierno riojano establece nuevas restricciones de aforos del 50% en establecimientos, locales comerciales y servicios abiertos al público.

En las instalaciones deportivas, se establece una limitación del 50% del aforo máximo en las instalaciones de interior y del 60% en las instalaciones en espacios exteriores. Además, la práctica deportiva en grupos se reducirá a un máximo de seis personas.

Podrán entrar y salir del territorio de La Rioja los equipos que participen en competiciones profesionales, así como en competiciones oficiales de ámbito estatal y de carácter no profesional que pertenezcan al primer y segundo nivel deportivo.

En el caso de los participantes en deportes individuales, podrán entrar y salir del territorio de la La Rioja los deportistas catalogados como de alto nivel que participen en campeonatos de España de categoría absoluta o competiciones oficiales de ámbito internacional.

Hoy mismo también ha anunciado nuevas medidas la comunidad de Aragón. El Gobierno de la región ha anunciado el confinamiento perimetral de Zaragoza, Huesca y Teruel a partir de la próxima medianoche y la entrada a la fase 3 de alarma a partir de la semana que viene a causa del aumento de casos de coronavirus en la región en los últimos días.